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カブ隊ニュース 
◇６月１０日【隊集会】「ツノだせ やりだせ あたまだせ：あじさ

い狩り」 

「６月」といえば「梅雨」、「梅雨」といえば「紫陽花」。ということ

で松戸のあじさい寺、本土寺を参拝しました。小雨まじりのお

天気でしたが、本土寺には大勢の人が来ていました。色とり

どりの紫陽花が、今を盛りとばかりにきれいに咲いていまし

た。本土寺参拝の後は流山のあじさい通りの紫陽花も観賞し

てきました。お天気はイマイチでしたが、たくさんの紫陽花を

見ることができてみんなの顔は晴れ晴れとしていました。 

◇６月１７日【隊集会】「ゴー！ゴー！クックルン：お菓子作り」 

 料理というと「野外料理」になりがちなので、今回は小金原

市民センターで、涼しく美味しくクッキング！です。前回が本

土寺参拝だったので、「お寺」→「参道の茶店」→「団子」の流

れから、白玉パフェとパンケーキ作りに挑戦です。ホイップク

リームがなかなか手強かったけど、上手に美味しくできまし

た。ごちそうさまでした。 

◇次回の集会は、「７月８日【隊集会】：こっちの水はあ～まい

ぞ～」「７月２２日【隊集会】：雷は神鳴り」の予定です。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

ビーバー隊ニュース 
◇６月１０日、ビーバー隊は「ウエノでたんけ

ん」集会として電車に乗って上野動物園へ行

きました。馬橋駅に集まり自分で買ったキッ

プで上野へ向かいました。電車の中ではマ

ナーをきちんと守って、静かに乗ることがで

きましたね。上野についたら雨が降ってきま

したが、貴重な雨の中での動物園での探検

です。プレーリードッグの巣や、ゾウの耳の

大きさを家の人と一緒に探しました。 

 ２回目の集会は２４日に「ザリガニ釣り」集

会を行いました。あいにくの天気なので、 

八ヶ崎市民センターでのザリガニ釣りです。 

「釣り竿」を家の人に手伝ってもらいながら作

った後、いよいよ釣りに出発。ふすまを開け

ると、そこには大人の人が用意してくれた、

ザリガニ池が！池には、ザリガニのほかドジ

ョウやオタマジャクシもいましたね。たくさん

の種類の生き物が水の中に、いたんだね。 

１０匹以上も釣ったビーバーもいました。 

 おやつの後には「はねるのナンだ？」の観

察ゲーム。みんな何が飛び出すのか、真剣

に見ながら、答えをあてていました。 

さて、７月は８日に「収穫祭」集会で、春に植

えたジャガイモ掘りに行きます。２回目は２２

日に「夏まつり」で八ヶ崎天満宮のお祭りへ

出かける予定です。 
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発行 日本ボーイスカウト松戸第８団団委員会 

2018年 07月 14日版 新生第 174号 

http://www.geocities.jp/boyscout_matsu8/ 

 

団関係ニュース 
◇６月１６日（土）、６月度の団会議が八ヶ崎市
民センターで開催された。   

◇６月１６日（土）、６月度の団委員会が団会議
終了後に同じ市民センターにて開催されまし
た。  

  ☆各隊の活動報告・予定が承認された。 
  ☆ＢＳ隊の１級スカウト育成に伴う費用増加 

に対し、追加活動費５万円が承認された。
（ドームテント購入費含む） 

◇６月３日（日） 千葉県県連総会 

千葉県県連総会が香取神宮にて開催され 

出席致しました。 

◇６月１７日（日） 団委員長会同 

六実市民センターにて開催され「団と部門の 

コミュニケーション不足の解消」をテーマに 

議論致しました。他団の実情をお聞きします 

と、お陰様で当団では比較的上手く回ってい 

るようです。 

◇６月２３日（土）賛助会員の渡部禮之輔氏よ

り寄贈された「新倉庫」設置に向け設置予定

場所の整備を多くの奉仕者にて、第１段階

は終了しました。 有難うございました。 

【 奉 仕 者 】                          

（敬称略） 

高橋（保）、小川、高橋（伸）、中村、小島、

田中、横山、野村 計８名 

 

 次の作業予定日は、７月１５日（日）１０時～ 

です。 ご奉仕宜しくお願い致します。 

育成会ニュース 
◇梅雨明け前から猛暑酷暑の連続で体力が疲弊してきてい

ます。然しながら、私たちボーイスカウトの優れた行動者はス

カウト活動の中から、与えられた環境に対応し、その障害を

乗り越える知恵と技術を習得していきます。皆さんの一層の

頑張りを期待しています。 

スカウトクラブ(賛助会)鎌原昭治 

◇楽しい夏休みがやって来ました。色々な事にチャレンジして

楽しい思い出を作って下さい。 

ボーイ隊ニュース 
◇ボーイスカウト隊６月の活動は１７ＮＳＪを控え派遣隊の活

動が活発になってきました。９日に班長・次長会議を行い今後

の活動について話し合いをしました。部活動の試合のピーク

も重なりこの時期はスカウトがあまり集まれない状況ですが、

時間をやりくりしてみんな頑張っています。 

６月３０日～７月１日はいよいよジャンボリー前、最後の派遣

隊集会で船橋大神保キャンプ場での派遣隊キャンプを実施、

松戸８団はシャーク、ハヤブサ２班が単独で参加の状況でし

た、日頃から慣れた仲間なのでいつもの班キャンプの要領で

設営はスイスイ進んだようです。問題はタープが大きく高さが

上手く出せません。これは添え木で対処するよう指導したの

ですが、このキャンプ場は整備されていて枝が落ちていなか

ったので残念でした。翌日は班対抗ゲーム、ロープゲームで

はシャークとハヤブサが拮抗しシャークが優勝とのことでし

た、さすがです。しかし、残念な事があります、日頃の活動仲

間なので油断をすると甘えが出てしまい、班長の指示に従わ

ず勝手な行動や言葉を吐くスカウトがいたとのこと。これはス

カウトとして大変大事な事を忘れています。良き世界を創るこ

と、良き社会人となることを目的にしている活動です、ここが

出来ていないのは良いのです、それを身につけるためのスカ

ウト活動です、目指していることをスカウトとして忘れてはいけ

ません。今後の活動に期待します。 
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